

Gira para consolidar un mundo multipolar



Por: Pedro Martínez Pérez

Con el sólido aval del contundente rechazo mundial en la ONU al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, realiza una importante gira por algunos de los 189 países que votaron junto a Cuba en la Asamblea General el pasado jueves en Nueva York.

La primera escala del presidente de Cuba se efectuó hace cuatro días en París, donde fue recibido por el primer ministro de Francia, Edouard Philippe, y por la directora general de la UNESCO, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Audrey Azoulay, a quien invitó a los actos por el 500 aniversario de la fundación de La Habana, donde la UNESCO creó la primera oficina regional fuera de Francia.

En este intenso tránsito parisino hacia Rusia pudo la delegación encabezada por Díaz-Canel conocer la vigésimo séptima victoria consecutiva de Cuba en la ONU contra el bloqueo, con los solitarios votos en contra de Estados Unidos y su aliado incondicional Israel.

En Rusia Díaz-Canel fue recibido por el presidente Vladimir Putin, el primer Ministro Dmitri Medvédev, y con los presidentes de la Cámara baja y del Senado. El primer mandatario cubano rindió homenaje al fundador de la Unión Soviética, Vladimir Ilich Lenin, y sostuvo un cálido encuentro con el patriarca de

Moscú y de toda Rusia, su santidad Kirill.

Putin y Díaz Canel suscribieron una declaración conjunta en la cual confirman el carácter estratégico de las relaciones entre los dos Estados, acuerdan reforzar la cooperación en todos los campos y reafirman su adhesión a los principios del derecho internacional.

La visita a la República Popular Democrática de Corea, iniciada este domingo con un recibimiento multitudinario en Pyongyang, permitió el reencuentro del dignatario Miguel Díaz-Canel con el líder norcoreano Kim Jong-un, y se anuncia para este lunes un gran regalo para el visitante cubano consistente en un Festival de Arirang, el mayor espectáculo de masas del mundo, en el que actúan miles de gimnastas en una coreografía multicolor gigantesca.

A partir del martes el presidente Díaz-Canel y la delegación que le acompaña realizarán visitas a Viet Nam, China y Laos, países que también votaron contra el bloqueo yanqui en la ONU, y que mantienen excelentes relaciones con Cuba.

Son los frutos de una política internacional basada en la solidaridad y los principios y que busca consolidar un mundo multipolar.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/175708-gira-para-consolidar-un-mundo-multipolar>



Radio Habana Cuba